

# Pressemeldung



06. November 2025

Christian Haeser  
Geschäftsführer

Frangenheimstr. 6  
50931 Köln

Tel.: 0221 940 83 11

[christian.haeser@hwb.online](mailto:christian.haeser@hwb.online)  
[www.hwb.online](http://www.hwb.online)

## Dirk Tesch zum neuen Präsidenten des Handelsverband Möbel und Küchen gewählt

Die Delegiertenversammlung des Handelsverband Wohnen und Büro e.V. (HWB) hat am 5. November 2025 Dirk Tesch zum neuen Präsidenten des Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) gewählt. Tesch übernimmt das Amt von seinem Vorgänger Markus Meyer.

Dirk Tesch ist Geschäftsführer der Möbelhof Adersheim GmbH Co. KG und bringt langjährige Erfahrung in der Möbelbranche mit. Als Präsident will er sich für die Interessen der Mitgliedsunternehmen einsetzen und den Verband in einer sich wandelnden Handelslandschaft strategisch weiterentwickeln.

„Ich möchte mich ausdrücklich bei Markus Meyer für sein herausragendes Engagement und Einsatz für die Branche in den vergangenen Jahren bedanken“, sagt Dirk Tesch. „Unter seiner Führung hat sich der Verband in einer sich dynamisch verändernden Branche und Zeit hervorragend entwickelt und aufgestellt. Ich freue mich, auf dieser Basis weiterwirken zu können.“

„Die Weiterentwicklung der Möbelmessen wird ein zentraler Schwerpunkt meiner Arbeit sein“, erklärt Dirk Tesch zu seiner Wahl. „Messen sind nach wie vor wichtige Plattformen für unsere Branche, und wir müssen gemeinsam daran arbeiten, sie zukunftsfähig zu gestalten. Besonders die Fortentwicklung der idd cologne und der imm cologne werden mir dabei ein besonderes Anliegen sein.“

Neben Tesch gehören dem neu gewählten Präsidium weitere erfahrene Branchenvertreter an: Siegfried Brandl, Nina Stoll, Olaf Hoppelhäuser und Sebastian Spitzhüttl. Die konstituierende Sitzung des Präsidiums findet in Kürze statt, bei der die strategische Ausrichtung und die Themenschwerpunkte für die kommenden Jahre festgelegt werden.

BVDM-Geschäftsführer Christian Haeser betont: „Wir danken Herrn Meyer ausdrücklich für die großartige Zusammenarbeit der letzten Jahre. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Dirk Tesch und dem neuen Präsidium. Mit ihrem Erfahrungsschatz und ihrem Engagement wird der Verband gestärkt in die Zukunft gehen.“

Der Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) ist die berufspolitische und branchenfachliche Interessenvertretung des Fachhandels mit Möbeln, Küchen, und Einrichtungsgegenständen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 8.500 Unternehmen an rund 10.000 Standorten mit ca. 100.000 Beschäftigten. Der BVDM ist Fachverband im Handelsverband Deutschland (HDE).

Der Handelsverband Wohnen und Büro ist die Dachorganisation des Handelsverbandes Möbel und Küchen (BVDM), des Handelsverbandes Büro und Schreibkultur (HBS) sowie des Handelsverbandes Koch- und Tischkultur (GPK). Er ist die berufspolitische und fachliche Interessenvertretung des Fachhandels der entsprechenden Branchen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 15.000 Unternehmen.

Der HWB gehört der Handelsorganisation an, an deren Spitze der Handelsverband Deutschland (HDE) mit seinen Büros in Berlin und Brüssel steht. Die Mitglieder der Fachverbände sind die Landesverbände der Handelsorganisation und damit die dort organisierten Fachhändler sowie Großhändler.